

consiste à prendre parti pour eux, à alerter la population, à dire, à écrire que c'est un crime d'aller faire tuer des jeunes pour les beaux yeux de Michelin et Cie ou de la Banque d'Indochine. Bientôt cette AGITATION doit faire place à une PROPAGANDE d'autant plus intensive que les jeunes que nous avons soutenus nous écoutent et nous suivent mieux : il faut leur expliquer ce que sont la guerre, le colonialisme... faire connaître notre organisation et notre programme, l'amener à comprendre que rejoindre notre organisation, c'est défendre au maximum ses intérêts et ceux de ses camarades.

B/ - L'EXTÉRIORISATION.

Lorsqu'une organisation a un programme juste, une cohésion intérieure suffisante, des militants dévoués, il lui faut encore s'EXTÉRIORISER. C'est le but de l'AGIT PROP de permettre en grande partie cette extériorisation.

Dans une certaine mesure, la compréhension par l'organisation de ses tâches AGIT-PROP démontre sa maturité politique. Nous devons tenir compte :

1° - Des objectifs essentiels du M.R.J.

- a) Défendre les revendications des jeunes
- b) Lutter contre la guerre
- c) Construire une internationale révolutionnaire des jeunes opposée au réformisme et au stalinisme.

Tout cela en vue d'éduquer et de grouper, en marxistes internationalistes, les futures générations de cadres et de militants du mouvement ouvrier.

2° - De la situation présente.

- a) L'offensive de la bourgeoisie et de son gouvernement toujours plus à droite atteint particulièrement les jeunes (chômage, salaires faibles, etc...)
- b) La guerre d'Indochine pose concrètement le problème de la guerre et du colonialisme.
- c) L'attitude de la Yougoslavie pose nettement dans le mouvement ouvrier le problème de la nature de l'U.R.S.S. et de la bureaucratie stalinienne et fait naître de grands espoirs de regroupement révolutionnaire.

3° - De nos forces présentes et de nos possibilités immédiates.

Nous voyons donc que la situation actuelle permet et rend nécessaire la construction de la jeune avant-garde révolutionnaire. Cependant, nos forces sont faibles ; l'expérience que nous menons depuis deux ans, nous montre que c'est une faute de vouloir entreprendre des actions (campagnes ou autres...) bien au-dessus de nos forces. Il importe, pour entreprendre un travail AGIT PROP conséquent, tenant compte de nos propres expériences passées :

- de déterminer bien exactement notre milieu de travail, de voir dans quelle mesure nous pouvons et devons l'élargir.
- de déterminer aussi nos mots d'ordre et de voir comment nous pouvons les faire pénétrer dans ces milieux de travail.

Nous devons avant tout comprendre (la patience est une vertu révolutionnaire!) que nous ne pouvons du jour au lendemain taper partout à la fois, mais au contraire nous limiter à certaines tâches.